

## ABSTRAK

Judul : Analisis Kelengkapan Pengisian Rekam Medis gigi di UPT. Puskesmas Singkawang Selatan 1  
Nama : Marwadi  
Program Studi : Program Studi D-3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan, Universitas Esa Unggul

Menurut Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia No. 269 tahun 2008 tentang rekam medis, yang dimaksud rekam medis adalah berkas yang berisi catatan dan dokumen tentang identitas pasien, pemeriksaan, pengobatan, tindakan dan pelayanan kepada pasien. Rekam medis di puskesmas terdiri dari berbagai formulir diantaranya formulir rawat jalan, formulir gigi, formulir gawat darurat dan lainnya.

Dari hasil penelitian tentang rekam medis gigi di UPT. Puskesmas Singkawang Selatan I Tahun 2019 bahwa Semua rekam medis gigi yang ada di UPT. Puskesmas Singkawang Selatan I tahun 2019 sudah memiliki catatan odontogram sebanyak 40 rekam medis gigi. Tetapi data odontogram yang ada belum semuanya terisi dengan lengkap, dimana 40 rekam medis gigi terdapat keberadaan data tentang gambar atau keterangan odontogram yang belum sesuai dengan standar nasional rekam medis kedokteran gigi.

Berdasarkan uraian latar belakang diatas, maka dirumuskan masalah yaitu “Bagaimanakah Gambaran Kelengkapan Pengisian Rekam Medis Gigi di UPT. Puskesmas Singkawang Selatan I Tahun 2019”.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh berkas rekam medis gigi di UPT. Puskesmas Singkawang Selatan I periode bulan Juni-Agustus 2019 yang berjumlah 438 berkas. Teknik pengambilan sampel yang digunakan pada penelitian ini adalah dengan menggunakan teknik *Probability sampling*. Sampel yang diambil adalah sebagian dari populasi, yaitu berjumlah 40 berkas rekam medis gigi.

Dari penelitian di unit rekam medis UPT. Puskesmas Singkawang Selatan I, didapat hasil observasi yaitu tidak ada Standar Prosedur Operasional (SPO) tertulis terkait kelengkapan pengisian berkas rekam medis gigi, sedangkan hasil rekapitulasi data analisis kuantitatif terhadap 40 rekam medis gigi hanya catatan baik yang lengkap 100%.

Diharapkan hasil penelitian ini dapat menjadi informasi untuk meningkatkan pengetahuan tentang kelengkapan pengisian rekam medis gigi.

Kata Kunci :  
Standar Prosedur Operasional (SPO) dan kelengkapan pengisian berkas rekam medis gigi